

Schüleraustausch mit Long Eaton lebt nach 20 Jahren wieder auf

15 Acht- und Neuntklässler des Dreieich-Gymnasiums starten nach England

Langen ■ Am Montag geht es los: 15 Schüler der Dreieichschule starten zum Besuch der Partnerstadt Long Eaton in England. Vom 15. bis 22. September werden die Gymnasiasten aus den Jahrgängen acht und neun in der Partnerschule, dem Trent College, und in den Gastfamilien die englische Kultur kennen lernen. Der Besuch der britischen Privatschule durch die Dreieichschüler stellt den ersten Schüleraustausch mit der Langener Partnerstadt nach einer Pause von zwei Jahrzehnten dar.

„Ermöglicht wurde der Besuch durch den Einsatz des

ehemaligen Langener Bürgermeisters Dieter Pitthan und des englischen Stadtrates Mike Wallis, die sich intensiv um ein erneutes Aufleben des Schüleraustausches zwischen den Partnerstädten bemühten“, berichtet Lehrerin Yvonne Walter. Finanzielle Unterstützung erhalten die Dreieichschüler durch den Fördererkreis für europäische Partnerschaften und die

Stadt. Begleitet werden die Acht- und Neuntklässler neben Walter von Werner Charlet.

Vor Ort erwartet die Gymnasiasten ein abwechslungsreiches Programm. Am Dienstag werden sie in einer kleinen Empfangszeremonie der Stadt Long Eaton begrüßt. Neben der Teilnahme am Unterricht der Gastschule haben

die englischen Gastgeber, allen voran die Lehrer Keri Price und Gemma Green, einen Besuch der nahe gelegenen Stadt Nottingham geplant, wo die Dreieichschüler Nottingham Castle besuchen und mehr über die Legende von Robin Hood erfahren werden. Auch ein Besuch des Landsitzes Chatsworth House mit seiner umfangreichen Parkanlage ist geplant. Außerdem werden die Langener einen Tag im Alton-Towers-Freizeitpark verbringen.

Der Gegenbesuch der englischen Austauschschüler wird im Mai des kommenden Jahres stattfinden.